
▷軽すぎるので重く直して・・・

▷エルデの靴は重い ？

▷ホームページが新しくなりました。　https://erde.jp

ERDE Zeitung

　「重くてはいていないので、軽くしてもらいたい」と来店され
た80代のYさん。毎日散歩に愛用していたのに、コロナでし
ばらくはかないうちに、重く感じるようになったとのこと。ベ
ルトの締め方も原因では、とキュッと締め直してみると、
「あらっ?  ふしぎ・・・軽くなった」と快適に歩いてくださり、
さらにもう１足お作りすることに。ひもやベルトをきちんと
閉めていただくと、靴が足に密着して軽く感じるのです。
　また、靴が少し緩くなって足に密着しなくなった場合は、
調整を。それでも重く感じる場合には、底材を軽量なもの
にお直しもいたします。

 2023.5. No.45(復刊4号)

　関節リウマチで足に少し変形があり、20年近くエルデの
靴を愛用されているMさん。そのうちの１足が軽すぎて歩
きにくいとのことで、底の材料を貼り替えることに。「エル
デの靴は重さがあることで安定して歩ける」というMさん
の靴は、ロッカーバーという機能を備えていて、一定の重さ
が振り子のような役割をして脚運びを助けているのです。
　エルデでは、お一人お一人のお身体の状態、歩き方、生活
に合わせて、最もふさわしい材料や機能、デザインを選んで、
歩くために最適の靴をご提供したいと思っています。
　お身体も靴の状態も変わります。より快適に歩いていただ
くためにも、ぜひ、６ヶ月チェックにご来店ください。


